



«An entire era is also revealed.»

Musée du Vin

Une figure incontournable de la viticulture du XX^e siècle en Valais

CATHY PREMIER

Le Musée du Vin à Sierre propose en ce moment une exposition riche sur les archives d'Henri Vuilloud. C'est à ce docteur en agronomie qu'on doit notamment l'implantation de nombreux cépages en Valais. Ce personnage aux multiples facettes et au caractère bien trempé vécut de 1884 à 1963. Il a été à la fois professeur, vigneron, ampélographe, journaliste, actif dans beaucoup d'associations professionnelles et politiques. Tout au long de sa vie, il note ses observations et expériences. Au sujet de la météo ou de ses voyages en Europe, en Afrique...

Une époque qui se livre

Au travers de ses innombrables carnets qui regorgent d'informations et d'anecdotes c'est aussi toute une époque qui se livre. Cette exposition qui révèle concrètement des photographies, objets originaux, documents précieux, est organisée avec la collaboration des Archives de l'État du Valais. ■

The Musée du Vin in Sierre has a rich exhibition on Henri Vuilloud's archives at the moment. We owe, in particular, the implantation of numerous grape varieties in Valais to this doctor of agronomy. This multi-faceted personality with a strong character lived from 1884 to 1963. He was at the same time a teacher, winegrower, expert in ampelography, journalist and actively involved in many professional and political associations.

An entire era is revealed

Through his numerous notebooks, which have an abundance of information and anecdotes, an entire era is also revealed. This exhibition, which is comprised of photographs, original objects and precious documents, has been organised with the collaboration of the Valais State Archives. ■

www.museeduvin-valais.ch

Horaires : me-ve 14h-18h, sa-di 11h-18h

Opening hours : Mon-Fri 14h-18h, Sat-Sun 11h-18h